令和2年度ヤングカレッジ中央 〉学級生からの活動報告♪12月

ヤングカレッジ中央に参加しているメンバーからの感想をまとめました!

12月5日(木)「文集作り①」

毎年ヤングカレッジ中央では、1年間のまとめとして文集を作成しています!

今日は、これまでの活動ごとに写真やコメントを書き込んで1ページずつ活動の記録を作りました!黙々と作業している皆でしたが、それぞれのセンスと個性が光る活動ページが完成してい







12月10日(木)「思いっきり体を動かそう!キックベースボール」

男子女子混合チームでキックベースボールを楽しみました。思いっきりボールを蹴るメンバーも入れば、フェイントをかけるプレーもあり、それぞれのテクニックでゲームは盛り上がり!全力でベースまで駆ける姿が印象的でした!







12月19日(土)「幻想的で優しい灯り 竹とうろう作り」

竹とうろうの会の方を講師に、竹とうろう作りを行いました。絵柄が貼ってある竹を選び、電気ドリルで絵にそって穴をあけていきました。電気ドリルは初めて使うメンバーがほとんどでしたが、あまり難しくはなく、みんな無心になって作業をしていました。電飾を完成した竹筒の中に入れ、部屋を暗くすると歓声が・・・!小さな光がとても綺麗な竹とうろうが完成しました!





